



1月号

編集・発行
熊日多良木販売センター
 (代)小出堅太郎 小出忠紹
 石田敏郎 尾前竜二 那須信一
 球磨郡多良木町大字多良木 356-1
 TEL 42-3355
 FAX 49-1726
<http://www.taragi.com/>

当社のホームページ・ブログをご覧ください

新成人の門出を祝う

1月3日に多良木町（同町多目的研修センター）、4日にあさぎり町（同町須恵文化ホール）で成人式が行われました。両町合計167名が新成人として門出を祝いました。式後には友達や恩師の方との写真撮影で賑わっていました。以下、数名に新成人としての抱負や感想を頂いています。

多良木町 132名（男子63名 女子69名）
 あさぎり町岡原 35名（男子16名 女子19名）



坂上 弘樹さん
 多良木町多良木（社会人）

今年で、JA入社3年目になります。これまで狭い視野で携わっていたが、これから視野をもう少し広げて、今の仕事だけでなく、別の事業所にも目を向けて、地域の方々に頼られるJA職員になりたいと思っています。JA多良木給油所をよろしくお願いします。

寺園 美咲さん
 あさぎり町岡原北（大学生）

20歳になり、ちゃんとアルバイトを探して、やってみたいです。大学では法学を学びながら、ダンスサークルの部長を務めています。今年は部長らしく、前に出ていきたいです。また公務員になれるよう、勉強も頑張ります！



平嶋 幸弘さん
 あさぎり町岡原南（大学生）

大学ではサッカー一部に所属。今年から九州大学1部リーグに昇格するので、少しでも活躍して、上位に絡んでいきたいです。（20歳になり）お酒にも挑戦したいです。最後に、まだはっきりとした夢（目標）が決まってないので、早く見つけて、その夢に向かって頑張りたいです！

尾方 日佳里さん
 多良木町久米（大学生）

大学で法律を学んでいます。昨年、1ヶ月ほどカナダのバンクーバーに滞在しました。そこで語学を学び、素晴らしい人々との出会いや異文化に触れたことで、様々な考えや価値観を学び、視野が広がったのを実感しました。この経験を活かし来年度は国際情勢や、政治などを学ぶ、国際的なゼミに所属したいと思っています。将来的には航空関係に就職したいと思っています。



きれいに咲きました

多良木町 永溝 洋子さん

私の大好きな縁側です。シャコバサボテンの花が咲きました。



木希記

◆インフルエンザでこそなかったものの年明け早々から咳と鼻水に悩まされ、なんとも締まらぬ迎春でした。熊日をお読みいただいたいる皆様方はいかがでしたか◆改めて考えると、ちよとした無理が結果的に体調不良を長引かせた要因なのでは否定できません。実は暮れに仲間うちで計画したJR列車を使う福岡地区3社詣りの「添乗員役」だったので◆6人分の乗車券の手配を引き受け、目的地は列車に乗ってから決定するミステリーツアーでしたから、弱音は吐けませんでした。宇美八幡、香椎宮、南蔵院に案内、ご機嫌なメンバーの中で、1人だけご利益なしとぼやく始末◆想定外の事故や自然災害ならまだしも自分の体調を理由にツアー中止、としてはこの日を楽しみにしていた仲間うち申し訳ないというメンツみたいなものも頭の片隅でチラリ◆結果的には「無理したらしっぺ返し」が長引く」との教訓だったようです。インフルエンザの本格的流行シーズン。体調管理に十分ご注意ください。今年も多良木の話題をつとめて拾うよう心がけます。(X)

たらぎ文化財カルタ vol.21



「鍋城」(重要史跡) 黒肥地 丸山
 鍋城域は、凝灰岩の高台で千里内川と栖山川に挟まれた天然の要害です。平安時代から重要な場所になっていたようで、高台の上には西光寺や長運寺が建立されていました。上相良氏2代の頼氏より代々の領主の重要な要塞となり、後に下相良氏の外城として存在意義の大きいところでした。特に中世山城としては、県下でも最も広大な城跡であります。城域の南面に大手門跡があり、そこから急傾斜した坂道を登ると、頂上部の平坦面になりますが、ここには本丸、二の丸跡や古井戸などがあります。城の北の方には古城堀と称する掘割があり、岩風呂といった泉もありました。城跡の西北に位置します「丸山」集落は城下の武家屋敷跡と思われます。

チラシでハッピーコンテスト

昨年9月15日～11月20日に、熊日主催の「チラシでハッピーコンテスト」が行われ、多良木町の尾方由美子さんが見事入賞されました。尾方さんのチラシ活用体験談を掲載します。皆さんも参考にされてはいかがでしょうか？

こんにちは!!
 初めて応募させてもらいます。チラシと言えば“好き”ただ純粋に好きの一言です。母はマジックで大きく黒の丸じるしをつけていました。仕事帰りに実家に寄ると、すぐに何が安くて特売なのか一目瞭然“もうないかも”と不安になる私に『貴方の分まで買っておいたよ』とニコニコしながら渡してくれました。その時のありがたかったこと……忘れません(感謝)
 そんな優しい母は今は天国に行きました。が、今度は私が引き継いでチラシに大きく〇印を書きます。そんな時、母の気持ちと一瞬重なり、胸が熱くなり、ハッピーな気持ちにもしてくれます。そんな思い出深いチラシなのです。



高等部販売会「くましえん ひな市」のお知らせ

2月5日(木)にゆめマート多良木店で「くましえんひな市(販売会)」を開催します。農園芸班は花苗、土、寄せ植えなど、窯業班は、皿、茶碗、湯のみなど、工芸班は、雛人形、ミニポーチなど、木工班は、ベンチ、コースターなどを販売します。是非ご来店いただき、真心のこもった製品と、生徒たちの笑顔で心も体も元気になっていただけたらと思います。



中学部販売会「すまいるマーケット」のお知らせ

2月18日(水)、19日(木)の2日間、あさぎり町の「Aコープなかくま店」にて販売会を開催します。中学部の作業学習では、地域の竹を原料とした竹和紙作りに取り組んでいます。卓上ひな飾りやメッセージカード、4月始まりのカレンダー等を作っています。1年間作業学習に取り組んできたことで、製品の質もより良くなってきました。ぜひお越し下さい。



(原稿・写真提供：球磨支援学校)

楽しかった凧揚げ会



1月20日に、多良木町立第1保育所きくぐみ(年長児)17名が毎年恒例の、凧揚げ会を行いました。お正月遊びを楽しむ一環として取り組まれている行事のひとつです。広場へ着くととても喜んで、全力疾走で凧揚げを楽しみました。「一人ひとりが絵を描いた凧が上がってとても綺麗でした」と担任の加原由佳先生。とても上手に凧が上がっていた中嶋湊ちゃんは「たくさん走ったのでつかれたけど、凧が上がってうれしかった」と話してくれました。外遊びが少なくなってきた現在、貴重な体験をした園児達でした。

(担任 加原 由佳先生 川越 標先生)



多良木警察署だより

厳冬期の交通事故防止について

厳しい寒さが続きますが、安全運転を心がけましょう

- 1 道路の凍結に注意 ⚠️
 朝晩の冷え込みが厳しくなり、積雪や道路凍結が予想されます
 タイヤチェーンの装着やスピードの出しすぎなどに注意しましょう!!

- 2 前照灯の点灯 ⚠️
 冬は日照時間が短くなります
 夜間はもちろん、朝夕や悪天候時にも前照灯を点灯し、事故防止に努めましょう!!

- 3 その他にも ⚠️
 見通しの良い交差点での出会い頭事故が増えています
 「見通しが良いから」、「交通量が少ないから」と油断せず、確実な安全運転を!!



(原稿提供：多良木警察署)